
 

La naturaleza, y en ella su práctica deportiva, son fuentes de vida. Esta máxima que me gusta 

practicar, articula el porqué razonado de presentar mi candidatura, a la Asamblea General de la 

FAM. 
 
La transmisión de valores y conocimientos, obtenidos de la mano de grandes entrenadores y 

voluntarios, dedicados a la enseñanza vocacional de las múltiples virtudes adheridas a las nobles 

disciplinas que en ella se practican, son las que los clubes de montaña, deberían de poder seguir 

transmitiendo con libertad. 
 
Lograr que, por medio de los procesos de habilitación y capacitación profesional, establecidos y 
reglados por la DGA, permitiesen a voluntarios y clubes de montaña, cumplir con la nueva ley del 
deporte, dotándoles de seguridad jurídica, y permitiendo que continuasen siendo fuente de 
conocimiento, y pilar fundamental en el desarrollo de actividades de montaña, conforman el eje 
central de mi propuesta como candidato. 

 
La experiencia profesional labrada tras mis años como deportista, así me hacen pensar. 

Responsable de la escuela de escalada del Centro Natación Helios, coordinador y entrenador de la 

escuela infantil Climbat Zaragoza, así como colaborador docente con la USJ, y director técnico de 

la escuela de escalada de Montañeros de Aragón, forman parte de mis 14 años de trayectoria 

ligada a la escalada. En el mundo de las federaciones, ser árbitro autonómico y nacional de 

escalada, así como participar en la redacción del reglamento de competiciones oficiales de 

escalada de Aragón, ratifican mi compromiso con el futuro de la montaña. 
 
Alejandro Aranda 
 

 


